

Gente

AÑO 14, NÚMERO 547
5 - 12 JULIO 2019

madrid

MADRID NORTE: FUENCARRAL | HORTALEZA | CHAMARTÍN | TETUÁN | BARRIO DE LAS VESPERAS



MUYFAN | ENTREVISTA | PÁG. 12

“Las canciones envejecen mejor”

El líder de Los Secretos, **Álvaro Urquijo**, asegura que ellos ya notan el paso de los años, tras cuatro décadas en la música.



FUENCARRAL-EL PARDO | PÁG. 9

El Blas de Lezo tiene nueva directora

La Consejería de Educación nombra una sustituta para el anterior responsable del colegio público de Fuencarral-El Pardo, que no aprobó el examen para seguir en el cargo
● El Ampa critica la decisión y continúa demandando su continuidad, alegando que la normativa lo permite

URBANISMO | PÁG. 8

Sol respalda el plan para las antiguas cocheras

La Comunidad emite un informe favorable al proyecto de la cooperativa Metropolitan en Cuatro Caminos ● La operación deberá pasar por Cibeles

HAY JOYAS CON UN VALOR INCALCULABLE
CÁMBIALAS POR DINERO SIN DESPRENDERTE DE ELLAS CON NUESTRA
VENTA RECUPERABLE

SUPER EFECTIVO

Calle Hernani, 45, local
T. 91 534 11 27

Calle Bravo Murillo, 118
T. 91 534 40 16

VENTA RECUPERABLE • COMPRO ORO • PRÉSTAMOS PERSONALES

COMPRA VENTA DE LIBROS

COMPRAMOS LIBROS Y BIBLIOTECAS A DOMICILIO
HACEMOS ENVIOS NACIONALES E INTERNACIONALES
www.librosalcana.com
info@librosalcana.com
C/ Marqués de Viana, 52 - 28039 Madrid
☎91.220.42.63 ☎629.240.523 📍664.442.863

Libros Alcana

Amarras ¿Cómo quieres que sea tu Boda?

MENÚ TODO INCLUIDO 73,50€
Válido durante 2019

Amarras Restaurante

Paseo Fuente Lucha, s/n (dentro del parque) ALCOBENDAS
91 827 83 98 • 91 827 84 19

www.amarras.es



LA FRASE

"Hay tantos problemas en España y han resucitado a Franco"

Renzo Fratini

Las declaraciones del nuncio sobre la exhumación del dictador han enfrentado a la Iglesia con el Gobierno de Pedro Sánchez.

LA CIFRA

40%

Rosas sin espinas para el PSOE

En medio de la incertidumbre sobre la investidura, el CIS publica un barómetro en el que cifra en un 40% la intención de voto directo al PSOE.

EL PERSONAJE



Buen sabor de boca en París

Pepe Filloa, chef del restaurante madrileño La Clave, recibió el Gran Collar de la Orden del Culto de Paul Bocuse en el histórico Hôtel de Ville de París.

EDITA:
GENTE EN MADRID, S.L.

EDITOR:
FERNANDO IBÁÑEZ

REDACTORA JEFE:
MAMEN CRESPO

COORDINADORES DE REDACCIÓN:
FRANCISCO QUIRÓS
JAIME DOMÍNGUEZ

JEFE DE FOTOGRAFÍA:
CHEMA MARTÍNEZ

JEFE DE MAQUETACIÓN:
CARLOS ZUGASTI

MAQUETACIÓN:
ENRIQUE ALONSO

COLABORADORES:
MIGUEL HERNÁNDEZ
(Redacción)

ALBERTO ESCRIBANO
(Redacción)

SOFÍA CARMONA
(Redacción)

IRENE CASANOVA
(Fotografía)

SECRETARIA DE REDACCIÓN:
ELENA HORTA

DIRECTOR DE GRANDES CUENTAS Y ACC. ESPECIALES:
CARLOS ECHEGUREN

JEFE DE MARKETING:
RAFAEL VARA

COORDINADORA DE PUBLICIDAD:
ANA SÁNCHEZ

DISEÑO GRÁFICO:
PATRICIA MARTÍNEZ

REDACCIÓN:
CONDE DE PEÑALVER, 17
1A PLANTA
28006, MADRID

TELÉFONO:
91 369 77 88

E-MAIL:
info@gentemadrid.com

CONTROLADO POR:



EL PERIÓDICO GENTE NO SE RESPONSABILIZA NI SE IDENTIFICA CON LAS OPINIONES QUE SUS LECTORES Y COLABORADORES EXPONGAN EN SUS CARTAS Y ARTÍCULOS

Demasiado educados

MAMEN CRESPO COLLADA · REDACTORA JEFE

Se escucha mucho eso de que la gente no tiene educación y de que se aprovecha cualquier ocasión para demostrarlo. Sin embargo, en dos ocasiones el pasado fin de semana, he podido comprobar que estamos muy equivocados. La mayoría de las personas saben comportarse perfectamente, hasta en los momentos en los que lo único que te apetece es enfadarte.

¿Se imaginan a 200 personas haciendo fila en el aeropuerto en silencio durante más de una hora a pesar de que el avión al que deberían subir no había llegado a tiempo? Pues imagínenselo porque yo lo viví el pasado lunes en Mahón. Ningún pasajero se enfadó ni mostró su descontento. Solo nos limitamos a esperar a que alguien de la compañía Vueling llegara a los mostradores y se dignara a informarnos de algo, pero no lo hicieron en ningún momento. Eso es mala educación y no la de los ciudadanos. Bien pasadas las seis y media de la tarde, hora prevista de la salida del vuelo, una azafata se colocó en la puerta de embarque y tampoco informó, mientras en los paneles seguía todo como si el avión fuera a salir en hora. Toda la información que tuvimos fue únicamente gracias a los pasajeros que se acercaron a ella para preguntarle. Prácticamente una hora después salía.

Lo mismo ocurrió en Barajas unos días antes con la misma compañía. En esta ocasión, fue aún peor porque el retraso superó la hora. Que una compañía aérea se retrase no es noticia, lo que es bastante sorprendente es que se trate al pasajero con tan poca consideración. Si van a salir con mucho retraso, como parece que es costumbre por lo que pude escuchar entre sus clientes, comuniquen al pasajero los detalles. Demasiado educados somos ante tanta mala educación.



SÍGUEME EN LAS REDES SOCIALES:

@mamencrespo
@mamencrespocollada

LA FOTO DE LA SEMANA



Malos humos por el cambio en Madrid Central

Activistas de la ONG Greenpeace bloquearon desde primera hora de la mañana del pasado lunes 1 de julio el acceso a Madrid Central desde la calle Alcalá para protestar contra la moratoria de multas ordenada por el Ayuntamiento de la capital, bajo el lema 'Madrid Central funciona'.

EL SEMÁFORO



Una excusa idiomática que no compra nadie

El presidente de la Cámara de Barcelona, Joan Canadell, se plantea dejar de responder en castellano en las ruedas de prensa, amparándose en que "es una pérdida de tiempo".



Vox dicta sentencia contra el juez Serrano

El candidato de esta formación en Andalucía se ha cogido una baja médica de un mes de duración, tras el revuelo que causaron sus comentarios en relación a la sentencia de La Manada.



Iker Casillas vuelve a recuperar la sonrisa

Aunque todavía no hay nada decidido sobre su futuro deportivo tras el infarto que sufrió en mayo, el guardameta español se incorporó el pasado lunes a la pretemporada del FC Porto.



@gentedigital



Taller de prevención de ahogamientos organizado por la Federación de Salvamento y Socorrismo

135 personas se han ahogado ya en este año

La Comunidad de Madrid no ha registrado ninguna víctima en 2019 • La Federación Española de Salvamento y Socorrismo pide especial atención en las zonas no vigiladas

JAIME DOMÍNGUEZ
@JaimDominguez

La llegada del verano tiene muchos aspectos positivos, como las vacaciones o el buen tiempo, pero también trae consigo cuestiones negativas. Una de estas últimas es el aumento en estos meses de las

víctimas mortales debido a los ahogamientos que se producen en diferentes instalaciones acuáticas como playas, piscinas, ríos o pantanos.

Según la Real Federación Española de Salvamento y Socorrismo (RFESS), lo que va de año ya han fallecido 135 personas en todo el país por esta causa, una cifra que se

puede incrementar con la llegada del calor y el tiempo libre. El número de víctimas mortales en 2018 fue de 372, lo que supuso un importante descenso al ejercicio anterior, cuando hubo 481.

Con socorristas

Para evitar que estos sucesos vuelvan a teñir de luto la ac-

tualidad estival, la presidenta de la RFESS, Isabel García, pidió especial precaución en las zonas no vigiladas, ya que "el 90% de los ahogamientos se producen allí". Lugares como playas, piscinas privadas o lagos sin servicio de socorrismo son los que concentran el mayor número de víctimas mortales, por lo que García incidió en la importancia de bañarse en zonas vigiladas, bajo presencia de estos profesionales y de prestar atención a sus indicaciones y al color de la bandera que ondee en ese momento.

En caso de avistar un posible ahogamiento, la presidenta de la RFESS ha indicado

LA RFESS AVISA DE QUE NO HAY QUE METERSE EN LUGARES QUE NO SE CONTROLAN

LAS CIFRAS

372

Fallecidos

En el medio acuático en España en el año 2018.

8

Víctimas mortales

En Madrid en 2018, lo que supone el 2,2% del total.

90%

De las muertes

Se producen en zonas que no cuentan con vigilancia.

que lo primero que se debe hacer es "avisar a emergencias y no cometer la imprudencia de entrar en un espacio que no se controla".

Dos sustos

La Comunidad de Madrid, que en 2018 tuvo una cifra récord de 8 muertos por ahogamiento, no ha registrado en este año ninguna víctima mortal, aunque en las semanas han tenido lugar dos sucesos que han estado a punto de terminar en tragedia. El primero tuvo lugar el 17 de junio en Morata de Tajuña, cuando un niño de 2 años estuvo a punto de ahogarse en su piscina y tuvo que ser ingresado. El segundo fue el 27 del mismo mes y afectó a un menor de 8 años en la localidad de El Molar.

La sequía provoca 56 millones de pérdidas

REDACCIÓN

La sequía que atraviesa el campo madrileño podría suponer unas pérdidas en el sector de 56 millones de euros, 20 de ellos en la agricultura y 36 en la ganadería. Así lo afirma en un comunicado la Unión de Agricultores Ganaderos y Silvicultores de la Comunidad de Madrid (UGAMA), que estima que solo se va a poder cosechar el 33% de los cultivos de secano debido a la escasez de precipitaciones en los últimos meses en la región.

En cuanto a la ganadería, el encarecimiento de las materias primas añadido a la suplementación de alimentación, el sobrecoste de producción puede llegar a 125 euros para el vacuno y 20 euros para el ovino y caprino por cabeza.

Promesa incumplida

UGAMA resaltó una vez más la necesidad de restablecer el convenio con Agroseguro, firme promesa del Ejecutivo regional saliente que ha quedado sin cumplir y que "supone una discriminación para la agricultura y ganadería madrileña, así como un desincentivo en la contratación del seguro agrario, herramienta necesaria para situaciones de crisis como esta", según explican.

La organización pide al Gobierno autonómico el anticipo del PAC al 15 de octubre en la medida que permita Bruselas y establecer ayudas para los jóvenes agricultores.



POLITOURS
RIVER CRUISES
www.politours.com

Las Mejores Ofertas del Verano 2019

VUELO GRATIS
DESDE MAD Y BCN
+ TRASLADOS
8 DÍAS EN PC.

DANUBIO I
MS Swiss Diamond 4 ↓

1.120 €

PRECIO FINAL

YATE POR ISLAS DÁLMATAS
MS Le Cordeau 4 ↓ 5

1.195 €

PRECIO FINAL

BÉLGICA Y PAÍSES BAJOS
MS Switzerland 4 ↓

1.132 €

PRECIO FINAL

RHIN ROMÁNTICO I
MS Swiss Pearl 4 ↓ 5

1.230 €

PRECIO FINAL

* Ofertas para Julio y Agosto
+ Info y reservas en su agencia.

La sesión de investidura busca un candidato

El presidente de la Asamblea recurre a este proceso para que la legislatura eche a andar • Díaz Ayuso tiene más tiempo para convencer a Cs y a Vox

JAIME DOMÍNGUEZ
@JaimDominguez

A la sesión de investidura convocada para el próximo miércoles 10 de julio en la Asamblea de Madrid para elegir al próximo presidente de la Comunidad de Madrid le falta el ingrediente principal: un candidato.

El presidente de la Cámara, Juan Trinidad (Cs), decidió

este martes 4 utilizar por primera vez este recurso para que la legislatura eche a andar y por considerar que los dos aspirantes que le manifestaron su deseo de someterse a votación no reúnen los apoyos necesarios para ser elegidos. El socialista Ángel Gabilondo le trasladó que tenía 64 votos (los de los diputados de PSOE, Más Madrid y Unidas Podemos), tres menos que la mayoría absoluta.



Isabel Díaz Ayuso se reunió con Juan Trinidad

PSOE Y MÁS MADRID ACUSAN A TRINIDAD DE DAR MÁS TIEMPO A DÍAZ AYUSO

La popular Isabel Díaz Ayuso solo cuenta por el momento con el respaldo de los 30 representantes de su partido, aunque confía en convencer en los días que restan para la sesión a los 26 de Ciudadanos y a los 12 de Vox para que la conviertan en la nueva

presidenta de la Comunidad de Madrid.

Críticas

Las reacciones a la decisión de Trinidad fueron muy diversas. El PSOE mostró su descontento al considerar que se trata de "una maniobra"

para que PP, Ciudadanos y Vox tengan más tiempo para negociar un acuerdo, algo en lo que coincide Más Madrid.

Díaz Ayuso, por su parte, emplazó a sus dos posibles socios políticos, Ignacio Aguado (Cs) y Rocío Monasterio (Vox), a que aparcen sus diferencias por el bien de los madrileños. Aguado insiste en que solo llegarán a un acuerdo con el PP y que serán el resto de partidos los que tendrán que decidir si lo apoyan o si prefieren un Gobierno socialista o incluso una repetición elec-

toral, algo que podría producirse si el 10 de septiembre no hay consenso.

Monasterio, por su parte, insistió en que solo darán su apoyo a Díaz Ayuso si las tres formaciones pactan un programa común para esta legislatura.

Riega por la noche o al amanecer

EVITA QUE LAS PLANTAS FELICES CREZCAN MÁS

Cubre la piscina cuando no la utilices

¡ÉCHALE UNA MANO A MATILDA!

MATILDA SE HA PROPUESTO NO MALGASTAR NI UNA GOTTA.

CUIDAR EL AGUA ES UNA LABOR DE TODOS.

SÍGUENOS EN:

Canal de Isabel II

MÁS CONSEJOS EN: www.canaldeisabelsegunda.es



Bomberos de la Comunidad apagando el fuego

Madrid sufre el mayor incendio de este siglo

El fuego devora 2.500 hectáreas entre Cadalso de los Vidrios y Cenicientos y Las Rozas de Puerto Real • No se pudo controlar del todo hasta el martes 2

J.D./E.P.

comunidad@genteenmadrid.com

Aunque empezó en la toledana localidad de Almorox, el incendio que comenzó el pasado viernes 29 de junio en el límite de las comunidades de Castilla-La Mancha y Madrid ya se ha convertido en el peor que ha sufrido la región en lo que va de siglo XXI. Las más de 2.500 hectáreas que han ardido entre los municipios de Cadalso de los Vidrios, Cenicientos y Las Rozas de Puerto Real duplican las más de mil que se calcinaron en 2012 en Robledo de Chavela, el suceso que hasta ahora ocupaba este dudoso honor.

Mientras la Guardia Civil investiga las causas del desastre, los Bomberos continuaban al cierre de estas líneas con las últimas tareas de extinción, que fueron especialmente arduas y complicadas a lo largo del pasado fin de semana, cuando el fuego campaba a sus anchas en una orografía muy complicada para los 500 efectivos que trabajaban sobre el terreno, entre ellos los de la Unidad Militar de Emergencias.

"Estrés"

La tranquilidad relativa no llegó hasta el martes 2 de julio por la mañana, cuando el presidente en funciones de la Comunidad de Madrid, Pedro Rollán, dio por controlado el incendio tras la reunión de su Consejo de Gobierno. El mandatario apuntó que las tareas de vigilancia se mantendrán durante la próximas semana por el "estrés" sufrido por la zona y para evitar que pueda haber un repunte en alguno de los focos por las altas temperaturas.

Rollán mostró su gratitud y admiración hacia los regidores de Cdalso, Cenicientos y Las Rozas de Puerto Real. También reconoció la labor del director de la Agencia de Seguridad y Emergencias del 112, Carlos Novillo. "Junto con los vecinos y los 500 efectivos, han sido los verdaderos héroes y protagonistas de estas últimas 24 horas. Nos hemos sentido especialmente apoyados y respaldados por los alcaldes en las decisiones que se han tomado", explicó.

Una vez que ha pasado lo peor, ahora toca afrontar las secuelas del incendio, algo para lo que, según Rollán no van a escatimar "ni en medios, ni en recursos ni en esfuerzos". En este sentido, la

LA VIGILANCIA
CONTINUARÁ
DURANTE TODA
LA SEMANA
PARA PREVENIR

PEDRO ROLLÁN
PROMETE QUE
LA COMUNIDAD
NO ESCATIMARÁ
RECURSOS

organización agraria UPA solicitó el martes que se declare la zona catastrófica por los "cuantiosos daños" producidos. "Hay quien ha perdido medio millar de almendros. También muchos animales," explicaba uno de los agricultores afectados.

Por otra parte, el miércoles 3 se produjo otro incendio en la localidad de Navalafuente que quemó 40 hectáreas y que se pudo controlar ese mismo día.



901 30 20 10
www.amavir.es



Atención médica personalizada Fisioterapia Terapia ocupacional Atención social y psicológica
Animación sociocultural Peluquería, podología y estética Transporte adaptado para centro de día
Cocina propia y menús adaptados Programa específico de rehabilitación en fracturas
Unidades de convivencia según tipo de dependencia

Residencias



La residencia pasa a convertirse en el hogar de la persona mayor



La persona mayor socializa en el centro con otras personas y evita así la soledad



En el centro participa en programas terapéuticos, talleres, actividades y excursiones adaptadas



El mayor cuenta las 24 horas con un equipo interdisciplinario experto en el campo de la geriatría



La familia de la persona mayor forma parte de nuestro centro

Centros de día



La persona mayor vive en su hogar sin necesidad de dejar su entorno



Por la mañana puede acudir al centro por su cuenta o en nuestro transporte adaptado



Mientras permanece en el centro puede participar en programas, talleres y actividades



La persona mayor cuenta con un equipo interdisciplinario experto en el campo de la geriatría



Al terminar la jornada, generalmente por la tarde, regresa a su hogar

AUTÉNTICO VIDENTE AFRICANO

MAESTRO KARAN

Gran experiencia en la solución de cualquier problema

Rapidez y garantía, en menos 7 días tus problemas estarán resueltos: vuelta de la persona amada, cura de la impotencia sexual, previene el mal de ojo, mejora la vida familiar, protege frente a los enemigos y soluciona todo aquello que te preocupa.

Trabajo conjuntamente con un gran centro especializado de África. Utilizamos su magia para darle a conocer su camino y destino a seguir a través de una videncia clara de su pasado, presente y futuro.

Consultas en mi gabinete o por correspondencia si no puede desplazarse

GARANTIA TOTAL 600 806 572



3 maletas para llevarles tus sueños



1^{er} cambio en el
vuelo de vuelta
gratis



Hasta 3 piezas de
equipaje gratis



Pago en
3 meses



Exclusivo
Viajes El Corte Inglés



Precios finales
ida y vuelta

Rep. Dominicana
Santo Domingo

599€

Colombia
Bogotá Medellín

629€ 779€

Ecuador
Quito

679€

Perú
Lima

702€



viajeselcorteingles.es



VIAJES El Corte Inglés
Una sonrisa de ida y vuelta

Precios "desde" por persona ida y vuelta en clase turista desde Madrid, sujetos a disponibilidad. El precio incluye: hasta tres piezas de equipaje por persona, tasas y cargas de emisión comprando en agencias de Viajes El Corte Inglés. Tasas sujetas a posibles variaciones. Consulta precios de vuelo, salidas desde otras ciudades y condiciones especiales de esta promoción. 1^{er} cambio en el vuelo de vuelta gratis. Consulta condiciones y gastos de modificación previa al viaje. Pago en 3 meses: con tu tarjeta de Compra El Corte Inglés. Financiación ofrecida por Financiación ofrecida por Financiación. Consulta condiciones y planes de financiación en Viajes El Corte Inglés. Plazas limitadas. C.I.C. MA. 58. VETM0258LA.121. MADRID.

Sol da luz verde al plan de Cuatro Caminos

La Comunidad emite un informe favorable a la ejecución del proyecto de Metropolitan en las antiguas cocheras

● La actuación supondrá la construcción de 443 viviendas

TETUÁN

MIGUEL HERNÁNDEZ
@miguelher73

El proyecto que la cooperativa Metropolitan pretende desarrollar en los terrenos de las antiguas cocheras de Metro de Cuatro Caminos está cada vez más cerca de ser realidad, tras largos años de tramitación administrativa, paralizaciones y modificaciones de la operación.

La Comunidad dio su visto bueno con su informe favorable este martes 2 de julio a la ejecución del plan urbanístico. A partir de ahora, será

el Ayuntamiento de Madrid el que tendrá que ratificar definitivamente esta reforma para la construcción de 443 viviendas en el Pleno Municipal.

Según el consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio en funciones, Carlos Izquierdo, en la última Comisión de Urbanismo de Madrid se dio el espaldarazo definitivo a esta actuación, tras estar esperando “más de

EL EXPEDIENTE
DEBERÁ RECIBIR
EL VISTO BUENO
DEL PLENO
DE CIBELES

cuatro años” para su aprobación. Así, Izquierdo señaló que ha sido “un auténtico calvario” para las familias, al tiempo que explicó que se trata de una parcela que pertenecía a Metro de Madrid. Este terreno, añadió, fue adquirido por los cooperativistas que presentaron el proyecto que “se vio frustrado” con el equipo de Gobierno de Manuela Carmena.

La edificación, más cerca
“Este informe da paso a la modificación de ese plan parcial y a la aprobación definitiva y, por lo tanto, al desarrollo y a la construcción de las viviendas”, apuntó. El delegado de Desarrollo Urbano, Ma-



El ámbito de actuación de la futura promoción de viviendas

IZQUIERDO (PP):
“HA SIDO UN
AUTÉNTICO
CALVARIO PARA
LAS FAMILIAS”

riano Fuentes, señaló en junio que el nuevo Ayuntamiento ha hecho “en 4 días lo que ha tardado 4 años” en realizar el anterior equipo de Gobierno con el desbloqueo del expediente de las cocheras. Sin embargo, el que fuera delega-

do de Desarrollo Urbano Sostenible, José Manuel Calvo (Más Madrid) admitió que el plan para las cocheras fue tramitado por la formación y que no se aprobó porque faltaba el informe ambiental de la Comunidad.



ELECTRODOMÉSTICOS NUEVOS Y CON PEQUEÑOS DEFECTOS ESTÉTICOS CON GARANTÍA OFICIAL

Whirlpool
Hotpoint
Balay
BOSCH
ZANUSSI
INDESIT
AEG
beko
IKALMA



LED 32" HD READY DESDE: 179€

LED 32" SMART TV DESDE: 219€

LED 43" STV - 4K DESDE: 319€

LED 50" STV - 4K DESDE: 369€

LED 65" STV - 4K DESDE: 639€

FRIGORÍFICOS DESDE: 169€ **LAVADORAS DESDE: 189€**

AMERICANOS DESDE: 499€ **COMBIS DESDE: 269€**

LAVAVAJILLAS DESDE: 189€ **HORNOS DESDE: 149€**

¡Busca tu producto con regalo!

SOMBRILLAS DE PLAYA
COPAS DE VINO
TAZAS DE DESYUNO
CUBIERTOS

SIN INTERESES Paga tus compras cómodamente
Consulta condiciones

DESDE: 279€

FUJITSU
DAIKIN
johnson
MITSUBISHI
daitsu
ARTICA

*instalación no incluida

EXPOSICIÓN Y VENTA EN:

Vallecas: C/ Camino de Hormigueras 125

San Blas: C/ Aquitania 10-20

Moralzarzal: C/ Capellanía 41 (Pl. Capellanía)

**LLÉVATE DE REGALO*
ESTA SOMBRILLA**

*PRESENTANDO ESTE PERIÓDICO AL REALIZAR TU COMPRA.

ATENCIÓN AL CLIENTE
DE LUNES A VIERNES DE 10H A 14H / 16H A 20H

917604865 / 608517225

¡¡ COMPRA ON LINE !!

WWW.ELECTROHOGAROUTLET.COM

La Comunidad nombra una nueva directora para el CEIP Blas de Lezo

El Ampa critica la decisión y sigue demandando la continuidad del anterior responsable del centro • La Consejería dice que no es posible, ya que suspendió el examen para seguir en el cargo

FUENCARRAL-EL PARDO

MIGUEL HERNÁNDEZ
@miguelher73

Las reivindicaciones de los padres y alumnos del colegio público Blas de Lezo (situado en el barrio de Las Tablas-Fuencarral-El Pardo) de los últimos días, encierro en el centro incluido, no han conseguido influir en la decisión final de la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid y garantizar la continuidad de su director Javier Montillo, tal y como pretendían. Este mismo lunes 1 de julio, la administración regional anunció el nombramiento de una directora. El secretario será un docente del propio centro con el compromiso de que el futuro jefe de estudios sea también un profesor del actual claustro.

Según fuentes regionales, han optado por esta vía tras rechazar la actual jefa de estudios convertirse en nueva directora en sustitución del docente que dirigía hasta ahora el centro y que suspendió la evaluación para poder continuar en el cargo.

Por si fuera poco, poco después saltó la noticia de que la nueva directora del Blas de Lezo fue excluida del proceso de selección ordinaria,



Una de las concentraciones a las puertas del colegio

LOS PADRES
HABLAN DE
'DEDAZO SIN
ESCUCHAR A
LAS FAMILIAS'

rio al no poder aportar su título de Función Directiva. Al respecto, la Consejería de Educación argumenta que esto fue así porque la universidad en la que realizó el curso no se lo había enviado, pero que lo presentó con pos-

terioridad, lo que le permitió cumplir todos los requisitos en el proceso extraordinario.

Más protestas

La decisión de la Administración regional ha caído como un jarro de agua fría en las pretensiones del Ampa del centro, pero no ha propiciado que alrededor de 500 familias desistan en la continuidad de su anterior director con nuevas concentraciones. Los progenitores califican la decisión de "dedazo sin escuchar a las familias" y explican que la normativa permite su continuidad. "Javier lo levantó y sin Javier se hundió", reza en una de las pancartas colocadas en la valla del colegio.

"El apoyo recibido responde a su gran valor y liderazgo pedagógico, que han convertido al centro en el más demandado de la zona y en modelo del sistema de educación

por proyectos; el único que encamina la enseñanza conforme a las recomendaciones de la OCDE y de la UE", dicen desde Comisiones Obreras, que censura que se reemplace al director y "se desoiga" a la comunidad educativa.

Madrid tiene la tercera casa nueva más cara

El metro cuadrado costó de media en la capital 3.515 euros en el primer semestre de año • Solo por delante se situaron Barcelona y San Sebastián

VIVIENDA

M. H.

La vivienda nueva en la capital es la tercera más cara de España, sólo por detrás de Barcelona y San Sebastián,

según el último informe realizado por Sociedad de Tasación que analiza la evolución del sector en el primer semestre de 2019. El precio medio de la vivienda nueva en España aumentó un 5,1% en relación al mismo periodo de



Una nueva promoción

2018, hasta los 2.400 euros por metro cuadrado construido, aunque moderó su ritmo de crecimiento.

Por encima de la media

La capital de provincia con un precio más caro fue Barcelona, donde se pagaron 4.307 euros por metro cuadrado, casi el doble de la media nacional, seguida de San Sebastián (3.555 euros) y Madrid (3.515 euros). Por el contrario, Cáceres (1.166 euros), Badajoz (1.182 euros) y Ciudad Real (1.200) registraron los precios más bajos.

ESTUDIOS DE FORMACIÓN PROFESIONAL

Abierto Plazo de Matriculación

Bolsa de trabajo propia

Técnico Deportivo en fútbol Nivel I y II

Aplicaciones multiplataforma

Conducción en el Medio Natural - Concertado -

TSEAS (Nuevo TAFAD)

Gestión Administrativa

Técnico Deportivo, especialidad de **Fútbol**. Niveles I y II

Formación Profesional Grado Medio
Acceso desde E.S.O.

¡Infórmate!
676 311 973
ces@colegioelvalle.com
www.colegioselvalle.es

FÚTBOL | PRIMERA, SEGUNDA Y SEGUNDA B

La Comunidad de Madrid sigue bien representada

El histórico ascenso de Las Rozas propicia que el balompié regional continúe con siete equipos en la Segunda División B • Sumadas las tres primeras categorías, el número de clubes es 14, una cifra que sólo supera la comunidad de Andalucía

FRANCISCO QUIRÓS
francisco@gentedigital.es

Con la temporada 2019-2020 asomando en el horizonte, se puede decir que el fútbol madrileño sigue estando de enhorabuena, por más que el descenso del Rayo Vallecano a la Liga 1/2/3 impida que la región pueda presumir de una representación extraordinaria en Primera. Ya no serán cinco (la cuarta parte) sino cuatro los equipos que compitan en la máxima categoría del fútbol, una pequeña disminución que no impedirá, sin embargo, que Madrid siga siendo la Comunidad más representada en la Liga Santander.

Extrapolándolo a las categorías que comprenden el fútbol profesional (Primera, Segunda y Segunda B) ese dominio sólo se ve superado por Andalucía. Aunque la región del Sur cuenta con menos equipos en la Liga Santander (Sevilla, Betis y Granada), y los mismos en Segunda (Málaga, Almería y Cádiz), la diferencia principal la marca la representación en Segunda B, con diez clubes en la división de bronce por los siete



La plantilla de Las Rozas celebró el ascenso en Mallorca

que tiene la Comunidad de Madrid. Sin salir de Segunda B, la región que encabeza esta particular clasificación es Cataluña con 11 equipos, aunque la menor representación en Primera (Barça y Espanyol) y Segunda (Girona) hace que empate con Madrid a 14 clubes.

Ilustres y novatos

La finalización de los 'play-offs' el pasado fin de semana configuró definitivamente la lista de equipos que conformarán la Segunda División B el próximo curso. En este sentido, la Comunidad de Madrid no ve variado su número de integrantes, aunque sí que hay cambios en cuanto a los nombres. El hueco dejado por el Fuenlabrada con su promoción a la Liga 1/2/3 lo ocupó el Rayo Majadahonda, mientras que dos filiales (Real Madrid Castilla y Atlé-

44

Curso maratónico: Las Rozas ha disputado este año 44 partidos entre liga regular y los 'play-offs'

tico de Madrid B), el Sanse y el Internacional continúan respecto a la pasada campaña. La lista la completan dos recién ascendidos. El Getafe B logró su premio por la vía rápida tras ser campeón del Grupo VII de Tercera y eliminar al Lealtad asturiano, mientras que Las Rozas tuvo que superar tres eliminatorias ante Atlético Saguntino, SD Logroñés y Mallorca B para llegar por primera vez a la división de bronce. Ambos toman el testigo de Navalcarnero y Unión Adarve.

WATERPOLO | JUVENIL

El CDN Boadilla y el Colegio Brains se cuelgan la plata

F. Q. SORIANO

El waterpolo nacional tenía una cita el pasado fin de semana con las estrellas del futuro, gracias a la celebración de los campeonatos de España en categoría juvenil. Horta (Barcelona) y Marín (Pontevedra) fueron las sedes escogidas para que los mejores equipos del país se disputasen los títulos femenino y masculino, respectivamente.

En el caso de las chicas, la Comunidad de Madrid contaba nada menos que con cuatro equipos, aunque sólo uno logró pasar la criba de los cuartos de final, el CDN Boadilla, que se impuso por 13-4 en el derbi con el Ciudad de Alcorcón, mientras que Canoe y Moscardó no podían con Mediterrani y Sant Feliu. En la siguiente ronda, el Boadilla superaba por 12-9 al Mediterrani, clasificándose para una final en la que el rival fue el Sant Andreu. Sólo la lotería de los penaltis impidió que las madrileñas se colgaran la medalla de oro.

Sabor agridulce

En la competición masculina de Segunda Categoría, el Colegio Brains superaba un duro compromiso en las semifinales ante el Waterpolo Pontevedra, gracias a un resultado final de 8-6, con remontada incluida en la segunda parte. Ya en la final, el WP Jerez se aprovechó de un buen arranque (3-1 en el primer parcial) para tomar ventaja hasta el triunfo final por 8-5.

BALONCESTO | LIGA ENDESA

El Estudiantes va perfilando proyecto

Aleksandar Dzikić se convierte en el nuevo entrenador colegial • Por su parte, el equipo femenino cierra su primer fichaje: Gracia Alonso

REDACCIÓN

La llegada del verano no impide que el Movistar Estudiantes siga trabajando de forma intensa para perfilar

las plantillas de sus equipos senior de cara a la temporada 2019-2020. En lo que respecta al conjunto masculino que compete en la Liga Endesa, la

principal incógnita estaba en saber quién tomaría el testigo en el banquillo de Josep María Berrocal, una cuestión que quedó resuelta el pasado miércoles con el anuncio de la contratación del serbio Aleksandar Dzikić, un entrenador que recientemente dirigió al Budućnost en la Euroliga. Dzikić tendrá a sus órdenes a Adams Sola, un cantarrano que tendrá ficha del primer equipo.

Novedad

Más actividad si cabe está teniendo lugar en el seno del



Gracia Alonso (de espaldas), en un choque contra el 'Estu'

equipo que representará al club colegial en Liga Femenina 2. Las 'women in black' ya han cerrado su primer fichaje. Se trata de Gracia Alonso, una pívot que el año pasado demostró sus cualidades en el Centros Único Real Canoe, equipo en el que se coronó como la jugadora más valorada del Grupo B, con una media de 20,9.

Además, el Estudiantes ha renovado los contratos de dos jugadoras importantes. Son los casos de la interior Aitana Cuevas y la alero Irene San Román.



ANTES



CON MURPROTEC



DENTRO DE 30 AÑOS



Acaba con las **humedades** de forma definitiva



CONDENSACIÓN



CAPILARIDAD



FILTRACIONES



Empresa líder del sector con certificación ISO 9001

Delegaciones Murprotec en: España / Portugal / Francia / Bélgica / Holanda / Luxemburgo / Italia

Solicita tu diagnóstico gratuito, personalizado, in situ y sin compromiso

900 30 11 30

www.murprotec.es

MURPROTEC

Diagnosis / Tratamiento / Solución



LOS SECRETOS

“No podemos competir con nuestro propio legado de canciones”

Este viernes actúan en el Teatro Real de Madrid en el marco del Universal Music Festival ● Cumplen 40 años sobre los escenarios y lo celebran con un nuevo disco ● Están orgullosos de formar parte de la historia de la música

ENTREVISTA DE MAMEN CRESPO (@mamencrespo) | FOTO DE CHEMA MARTÍNEZ

“D

éjame, no juegues más conmigo”, “agárrate fuerte a mí María”, “he muerto y he resucitado”, “sobre un vidrio mojado escribí”. Son fragmentos de algunas canciones y muy pocos los que no podrían continuar con el tema completo. Es lo que han conseguido Los Secretos en 40 años de carrera que se cumplen este 2019. También encandilar al público con esos temas

que ya forman parte de la historia de la música. Cuatro décadas después siguen sobre los escenarios, con el peso de los años, pero también con muchas ganas. Claro ejemplo es su nuevo disco, ‘Mi paraíso’, que presentarán este 5 de julio, en el Teatro Real de Madrid, en el Universal Music Festival. Álvaro Urquijo hace balance de este tiempo dedicado a la música.

Han pasado 40 años desde que empezasteis vuestra carrera y, sin embargo, parece que no pasa el tiempo por vosotros.

Gracias por el piropo, pero nos sentimos mucho más viejos. Ahora, cuando terminamos un concierto, tenemos dolores de espalda y ya hay heridas de guerra. No somos los únicos, le pasa a gente muy grande. Sin embargo, las canciones envejecen mucho mejor porque la gente las adopta como propias, forman parte de un hueco de su vida, de su emotividad y sentimientos y eso es el sueño cumplido de cualquier artista.

El Teatro Real de Madrid es un sitio mágico. ¿Cómo os sentís?

Va a ser nuestra cuarta noche en el Real. Hace ilusión porque nosotros cuando hacemos cosas en Madrid intentamos que no sean cosas típicas, que sea siempre algo especial.

¿Qué momentos recordáis con especial cariño de estas cuatro décadas?

Hay de todo, pero normalmente, cuando miras en perspectiva, sueles ver lo bueno, pero es inevitable decir que hemos pasado baches muy duros por culpa de cosas que nadie desea, como es un accidente o el fallecimiento de un ser querido.

Será un orgullo ver cómo en vuestros conciertos hay hasta tres generaciones diferentes.

Que el abuelo se sepa las canciones y el nieto también significa que algo hemos hecho bien. Hay que estar siempre agradecido.

¿Qué se siente al saber que vais a formar parte para siempre historia de la música de nuestro país?

“LAS CANCIONES ENVEJECEN MEJOR PORQUE FORMAN PARTE DE LA GENTE”

“NOS QUEDAMOS CON LO BUENO, PERO HA HABIDO MOMENTOS MUY DUROS”

Es sorprendente. Hace poco nos regalaban un libro de texto y en un momento dado, en la Historia de España, habla de La Movida y había una pequeña foto de Los Secretos. Estar en un libro de texto al lado de grandes líderes mundiales es sorprendente. Ninguno de nosotros hemos llegado a pensar que podíamos perdurar tanto en el tiempo.

¿Cuál es vuestra canción favorita?

A mí me gusta mucho una canción que le hice a mi hermano Enrique que se llama ‘Cada día’. A mi mujer le hace llorar y no me deja ponerla en casa, porque sabe lo que estábamos pasando cuando la compuse.

Estáis a punto de publicar nuevo disco, ‘Mi paraíso’. ¿Qué nos vamos a encontrar?

Doce canciones nuevas, pero la gente tendrá que opinar si es distinto o parecido a lo que hacíamos. Pero desde luego es nuevo, porque es una espinita que teníamos clavada. No nos gustaba nada lo que estábamos componiendo, hemos pasado una crisis.

¿Con el éxito de las canciones anteriores es difícil llegar a convencerse de que lo nuevo es bueno?

Es una cuestión de actitud, porque no puedes pensar que tienes que competir con ese legado de canciones. Tienes que liberarte de ese rollo y hacer lo que te divierte y realmente te apetece.

¿Dónde se sienten Los Secretos como en un paraíso?

La canción ‘Mi paraíso’ está dedicada a un señor mayor que soy yo, que pensaba que iba a tenerlo todo controlado y a estar a la última en tecnología, pero que se da cuenta de que no es tan listo y de que le ha sobrepasado el mundo. Todo el tiempo que este señor está trabajando ahora lo que deja cuando hace su trabajo, que es a su familia, su hija... Su paraíso es su casa y las pequeñas cosas que hace con su familia: cocinar, arreglar un grifo... Echo de menos estar en mi propia casa sin tener que trabajar. Lo que quiero en el mundo es tener vacaciones en mi hogar, no me quiero ir a ningún lado. En tu casa tomas conciencia de quién eres, el escenario nos pone muy tontos si no lo sabes digerir bien. Hay momentos en los que queremos borrar de nuestra cabeza todo el estrés y la responsabilidad que conlleva un nombre como el de Los Secretos a las espaldas.



Te atreves con la tirolina entre árboles más larga de España
Reserva ya tu entrada!!

Para disfrutar con amigos o en familia

Descubre los Parques de Aventura en los Árboles

AVENTURA AMAZONIA

EN PELAYOS DE LA PRESA Y CERCEDILLA
 Junto al pantano de San Juan **Y CERCEDILLA**

- Circuitos de Aventura para todas las edades.
- Más de 100 juegos y 22 tirolinas en cada parque!!
- Nuevos Mosquetones Inteligentes. Seguridad Total.
- Despedidas de Solter@, Cumpleaños.
- 3 horas de aventura.

RESERVAS

Tel.: 918 522 546



PARA TODOS LOS PÚBLICOS: “El sector del baño cada vez tiene más importancia y se ha adaptado a las necesidades de las consumidoras, tanto en tallas como en modelos”, explica Louro.



TENDENCIAS | COMPRAS

Print animal y tops originales para este verano

Los tejidos naturales y los bañadores serán tendencias clave esta temporada • En GENTE hemos seleccionado algunas de las propuestas más destacadas

POR **SOFÍA CARMONA** (@sophiecarmona)

El Día Mundial del Bikini, que se celebra este viernes 5 de julio, nació para rendir homenaje a tan icónica prenda, creada en 1946 por el ingeniero automovilístico francés Louis Reard. Aprovechando tan importante efeméride y a fin de mostrar las tendencias en ropa de baño para este recién estrenado verano desde GENTE hemos elaborado una selección con las propuestas más destacadas de la mano de la estilista e influencer Erea Louro. De origen gallego y con más de 120.000 seguidores en Instagram, Louro recuerda que, pese a las tendencias, “hay que tener en cuenta cuál es nuestro tipo de cuerpo para elegir el traje de baño que



ESTILO RETRO: Las tendencias en ropa de baño para hombre también han evolucionado en los últimos tiempos. Esta temporada las bermudas con estampado retro son, sin duda, la gran apuesta.

mejor se adapte a nuestra silueta para estar lo más cómoda posible”.

Sí al crochet

En esta temporada, los tejidos naturales como el crochet o el algodón serán máxima tendencia. En cuanto a estampados y colores, el print animal, los lunares y los tonos tierra desbancan de forma contundente a las prendas en colores intensos, explica Louro.

Asimétricos

Por otro lado, en los últimos años, las formas de los tops han cambiado de manera notable dejando de lado los tradicionales sujetadores en forma de triángulo pasando a escotes tipo bardot, de una sola manga, con volantes o asimétricos, como refiere la estilista que añade: “La originalidad en los tops son la clave del verano”. Si bien, recuerda que aún queda mucho por hacer “en el tema talla, sobre todo en copas grandes”.

VUELTA AL BAÑADOR: Erea Louro señala que “el bañador ha vuelto para quedarse” si bien el bikini sigue siendo el gran protagonista de los estilos veraniegos.



COLORES Y ESTAMPADOS:

Los bikinis y bañadores para esta temporada se modernizan y se presentan en colores y estampados para todos los gustos. Dentro de este variado universo destacan el print animal o de volantes y los trajes de baño en tonos tierra. Al mismo tiempo los tejidos naturales, como el crochet, serán clave,





ANTES

PARA SIEMPRE

SI SU VIVIENDA TIENE HUMEDADES

NO TIENE VIVIENDA

Pida su diagnóstico **gratuito y sin compromiso**
Y SIENTA EL PLACER DE VOLVER A
DISFRUTAR DE UN
HOGAR SANO



 **900 535 625**
www.acuasec.com



COLEGIO SANTA ROSA DE LIMA

Formando desde 1975

CURSO 2019-2020



PLAZAS LIBRES EN TODOS LOS NIVELES

91 300 24 20

Formación Profesional Básica:

Modalidad: Servicios Administrativos

Cofinanciado por el Fondo Social Europeo.

- 2 cursos completos para poder obtener el Graduado en E.S.O. y que te dan acceso a CGM y Bachillerato.
- Condiciones de acceso: edad 15-17 años y no haber terminado 2º, 3º o 4º de la ESO.

FORMACIÓN PROFESIONAL CONCERTADA

Ciclos Formativos de Grado Medio:

Modalidades:

- *Gestión Administrativa*
- *Farmacia y Parafarmacia*

**ELIGE TURNO:
DIURNO O VESPERTINO**

- 2 de las modalidades con más salidas laborales.
- Prácticas en empresas. Posibilidad de contrato tras finalizar.
- Condiciones de acceso: título de la ESO, FPB, 1º de PCPI o Bachillerato.



Unión Europea
Fondo Social Europeo
"El FSE invierte en tu futuro"



Ciclo Formativo de Grado Superior:

Modalidad:

Administración y Finanzas (Régimen Privado)

Los alumnos menores de 35 años pueden solicitar beca por la totalidad del importe del curso.

APROVECHA NUESTROS PRECIOS ECONÓMICOS EN:

CLASES PARTICULARES:

- Preparación del examen de Acceso a Grado Medio y Superior.
- Preparación de pruebas libres al graduado en E.S.O.
- Recuperación de asignaturas de Bachillerato y E.S.O.

CURSOS:

- Informática: Ofimática - Inglés, Alemán (nivel A1)
- Contabilidad: Conceptos básicos de contabilidad, IVA, Contaplús...
- Nóminas: Conceptos básicos, Salarios, Incapacidades, Ausencias...
- Boletines de cotización de la S.S. TC1 - TC2, Contratos, Nominaplús...



Información en Secretaría (de lunes a viernes de 9:00 a 14:00h.) C/ Carretera de Canillas, 43 - Telf.: 91 300 24 20

Autobús: 73 **Metro:** L4 Esperanza o Línea 8 Pinar del Rey www.educa2.madrid.org/web/centro.cc.santarosadelima.madrid

www.santarosadelimamadrid.es